



## 問 都市計画税率引下げを

**答 財政状況を踏まえ慎重に検討**

**問** 慰安婦制度が必要だった」と正当化した橋下発言は女性を蔑視し、人間の尊厳そのものを冒涜するものである。市長の考え方聞く。

問　慰安所は当時の軍当局の要請により設営されたものであり、慰安所の設置、管理及び慰安婦の移送について、旧日本軍が直接あるいは間接に関与したとされる、「河野

一つの考え方であり、一市長が答えられない。  
固橋下市長に対し、発言を撤回するよう申し入れよ。  
市長 本人自らの立場で対応されるもので、私から申す

京田辺市の観光案内所は市  
の玄関口、近鉄新田辺駅前に設置すべき。  
**経済環境部長**  
観光協会は  
移転を考えていないと聞いて  
いる。

早くから都市基盤整備が進んでいる  
大住ヶ丘地区の住宅  
く。また、安倍  
首相は「侵略の  
定義は定まって  
いない」と発言  
しているが、日  
本の侵略と加害  
を認め、被害を  
与えた人びとに  
心から謝罪をし  
ない限り、国際  
社会からも信頼  
は得られないと  
市長の認識を聞  
詫話に「いて

圃市民のくらしが大変な中で、都市計画税率の引き下げをすべき。また、都市基盤整備も概ね収束を迎えるつつあると市長も答弁されている。早く急に引き下げる。

**【賛成多数・可決】**

間 政府の緊急事態宣言を待たずに、都道府県知事の判断で対策を指示できるのか。

健康推進課長 局地的な発生に対して、知事の判断で対策を指示できる根拠が法令化された。

間 予防対策が弱いのでは副市長 国の緊急事態宣言や、知事の対策指示があつた場合に、市に対策本部を設置するための条例制定であり、予防対策などの運用は、国、府の行動計画が明確になつてから、議論が必要と考える。

間 特別養護老人ホーム計画は、待機者は127名との

ことだが、今後の整備計画は高齢介護課長 来夏年に開設予定の施設に90名が入所であります。また、近隣でも新設されるため、以後の待機者数については、再調査を実施し、その結果に基づいて検討する。文化施設を早急に

圆 中央公民館ホールのハイブイスは、収納場所もなく出し入れが大変なうえ、長時間座ると疲れる。文化施設の早急な整備を求める。

社会教育・スポーツ推進課 担当課長 昭和49年の購入当時としては良いイスだった。ホールは、ダンス等にも使用され、出したままにはできない。

副市长 中央公民館のイスについては、課題の一つとして承知している。南部住民センターと含めて検討していく。

■ 延長保育を利用する方が多いのに、なぜ通常時間は8時30分～16時30分なのか。  
健康福祉部長 保育時間は8時間と定められており、それを超過する時間が延長保育となるが、延長保育料は無料。  
就労支援

■ 生活保護受給者の就労支援対策の状況は。  
社会福祉課長 70件ほど支援したうち、約半分の成果はあるが、自立に至るまでの成果は2件ほど。ハローワークと三位一体で事業を進める。

夏休みの留守家庭児童会

■ 夏休み期間は、6年生まで受け入れできないか。また、遠方の場合の送迎は。  
教育部副部長 昨年は、北部の1力所のみで試験的に実

施したが、今年は大住と東での実施を調整してい  
建設経済常任委員会は  
14日に委員会を開会し、  
された議案の審査と所管  
調査を行いました。

## 建設経済常任委員会 議案審査

都市公園条例の一部改  
開発行為及び区画整理  
に伴い新設された都市公  
追加するもの。

圓 大規模開発と小規  
発で公園の内容が大きくな  
るが、指導内容が違うの  
建設部長 1 ヘクター  
境に大規模と小規模を区  
公園面積は一律で開発面  
3%。大規模の場合、治

堀切谷宅地開発に伴い新  
れた道路について、道路  
基づき認定を行うもの。  
**所管事務調査**  
休農地対策は  
農地バンクの進捗は。  
同志社山手開発により新設された  
さくらの丘公園  
業委員会事務局長 現在  
10筆(約900  
0m<sup>2</sup>)が登録さ  
れ、ほぼすべて  
賃借している。  
遊休農地の解消  
面積は3ヘクタ  
ー。秋に全体  
調査を行う予定。  
他の自治  
体では、耕作放  
棄地解消ボラン  
ティア制度や、  
援農ボランティ  
ア制度等、市民

参加型の政策がある。本市で市民を巻きこんだ政策を。農政課長 まず家族が手伝えるか、次に地域内でという考え方だが、地域の意向等聞き、資料を取り寄せて検討したい。

一休バルの計画は、

問 昨年開催された一休バルのようないしの計画は。

産業振興課長 今年も第2回一休バルを10月18日、19日に予定している。今回は、金曜の夕方からと、土曜の日中に行つ。フェイスブックやホームページ、パンフレット配布等で周知していく。

ごみ収集カレンダー

問 カレンダー式になり、字が小さくなるなど見にくい。清掃衛生課長 他にも苦情があつた。下半期の配布までに見やすくなるよう検討する。

同志社山手の入居状況 現在の入居戸数と今後の見通しは。

開発指導課長 現在、49戸が入居。今後、年間20戸程度の入居がある予定。携帯電話基地局等建造物

問 高さ15m以下の場合、届け出の義務はないが、設置状況及び指導内容は。

開発指導課長 現在59力所設置、条例を施行した平成21年以降、15m以上が6件、15m以下が38件。現在14mほどの基地局を興戸地区で建設中をしてもらつており、地元説明も行つよう指導している。

建設部長 法的義務のないことも指導し、協力してもらつている。行政指導では、それ以上のことは難かしい。